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Stadt Werneuchen 1 

Ortsbeirat Krummensee 2 

______________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 8. Sitzung des Ortsbeirates Krummensee der Stadt Werneuchen 4 

______________________________________________________________________________ 5 

Werneuchen, 01.09.2020 6 

Ort: Gaststätte "Krummensee", Dorfstraße 18, 16356 Werneuchen  7 

Tag: 11.08.2020  8 

Beginn: 19:00 Uhr 9 

Das Gremium umfasst 3 Mitglieder.  10 

Anwesend sind: 11 
Frau Elfi Gille  
Herr Ralf Kubis  
Herr Karsten Streit  

 
 

Abwesend sind: 12 

 
Gäste: ca. 15 Bürger/innen 13 
Protokollant: Hr. Faupel (Verwaltung) 14 
______________________________________________________________________________ 15 

Tagesordnung: 16 

Öffentlicher Teil 17 
TOP Betreff 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.06.2020 
3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Bericht der Ortsvorsteherin 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Beschluss zur Förderung einer Machbarkeitsstudie zur Sanierung des Haussees in Krum-

mensee, 16356   Werneuchen, OT Krummense 
7 Beratung zur Einreichung Radwegekonzept Barnimer Feldmark 
8 Information zur stichprobenartigen Kontrolle der treuhänderisch verwalteten Grundstücke 

durch die WBG mbH Werneuchen 
9 Abgeordnetenfragestunde 
10 Mitteilungen der Verwaltung 
11 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 18 

Öffentlicher Teil 19 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 20 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 21 
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, 3 von 3 Mitglieder sind 22 
anwesend, Beschlussfähigkeit ist somit gegeben. 23 

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift der Sitzung vom 11.06.2020 24 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   25 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 26 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   27 

TOP 4 Bericht der Ortsvorsteherin 28 
- Dank an Abgeordneten der SVV für Abstimmungsergebnis zum Neubau Feuerwehrgerätehaus. 29 
- Am 06.07.2020: Bäume und Baumstümpfe, sowie Gefahrenstellen wurden gemeinsam mit Ver-30 

waltung besichtigt. 31 
- Am 09.07.2020: Beratung zu FF Neubau Gerätehaus hatte stattgefunden. 32 
- Am 04.08.2020 Besichtigung alter FF stattgefunden. 33 
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- Unterschriftensammlung gegen Genehmigungsverfahren Hühnerhaltung wurde durchgeführt, 34 

Karsten Streit wird noch bei Landrat Termin wahrnehmen. 35 
- Dank an Familie Schulz für das Bäume gießen im Wegendorfer Weg. 36 
- Am 15.8.2020 um 17:00 Uhr Ritterinformationsveranstaltung durch Jugendklub. 37 

TOP 5 Einwohnerfragestunde 38 
- ca. 80% der Bürger*innen in Krummensee gegen Anlage (auf Nachfrage Rainer Pietz) 39 
- Herr Pietz: Ortsbeirat gegen Anlage – 2 dafür, 1 Enthaltung (Frau Gille) 40 
- Herr Pietz: Warum erst jetzt Unterschriftensammlung durch Imre Kindel? Fast seit einem Jahr 41 

gewusst. Wegen Kreistagsmitgliedschaft früherer Kenntnisstand. Herr Streit antwortet: Kreistag 42 
hat erst kürzlich zugestimmt. Herr Pietz: Kritisiert Unterschriftensammlung im Zusammenhang 43 
mit Parteizugehörigkeit. Frau Gille: Herr Kindel ist Bürger von Krummensee und sammelt Unter-44 
schriften ein und es hat nichts mit der Parteizugehörigkeit zu tun.  45 

- Nachfrage zur Unterschriftensammlung: wo und wann? Sammlung fand nicht überall statt. 46 
- Vorschlag Ortsbeirat: Liste zusätzlich auslegen. 47 
- Rainer Sachse: Löcher in Ringstraße – es ist nichts passiert seit zwei Monaten. Herr R. Sachse 48 

versteht die Aussage nicht, dass eine kurzfristige Sanierung von der Bauverwaltung erfolgen 49 
sollte, was zugesagt und nicht eingehalten wurde. 50 

- Müllfahrzeuge Remondis – nicht Fahrzeuge der BDG – Herr Sachse Junior: es hat sich nichts 51 
geändert. 52 

- Herr Sachse Junior: illegale Feuerstellen am Haussee. 53 
- Zerbrochene Rasierklingen an der Liegewiese. (Anmerkung Verwaltung: nach der Sitzung wur-54 

den die notwendigen Maßnahmen zur Gefahrenabwehr ergriffen).  55 
- Herr Czaplinski – illegal Wasser wird gezogen. 56 
- Bodo Grassmann: Sitzbank behindert Wasserentnahmestelle am Haussee. Stellprobe gefordert 57 

mit großem Löschfahrzeug. 58 
- Unterstützung Grundschule am Rosenpark Busaufsicht organisieren. Zum richtigen Bus beglei-59 

tet werden. Frau Peggy Zwahr – Aufgabe der Stadt? 60 
- Was passiert mit Jugendklub während Neubau Gerätehaus? → Frau Gille: Lösungswege – Ge-61 

spräche laufen zu Laufgang neben dem Gebäude abgetrennt durch Bauzaun. 62 
- Oktoberfest? Frau Gille: wenn dieses durchgeführt wird, dann auf der Wiese. Interesse an Ok-63 

toberfest besteht. 64 
- Frau Wölf Ringstraße 30 km/h Einhaltung der Geschwindigkeit. Möglichkeiten sollen geprüft 65 

werden, Aufpflasterung etc. Ortsbeirat will zuvor Einwohner befragen. Einwohner wohl gegen 66 
Aufpflasterung. 67 

- 13 Bäume im Wegendorfer Weg – Bewässerungssäcke...über Sponsering würde sich Frau Gille 68 
freuen. 69 

- Schachtabdeckungen zum Haussee Entwässerung prüfen und ggf. erneuern (Herr Graßmann). 70 

TOP 6 Beschluss zur Förderung einer Machbarkeitsstudie zur Sanierung des Haussees 71 
in Krummensee, 16356   Werneuchen, OT Krummense 72 

Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   73 

TOP 7 Beratung zur Einreichung Radwegekonzept Barnimer Feldmark 74 
- Frau Gille verliest Lösungsvorschläge und die Zuarbeit. 75 
- Planung Radwege hinter den Bäumen. 76 
- Kürzeste Verbindung zwischen Krummensee und Altlandsberg, keine Umwege gewollt. 77 
- Wann kommt der Blumberger Weg? 78 

TOP 8 Information zur stichprobenartigen Kontrolle der treuhänderisch verwalteten 79 
Grundstücke durch die WBG mbH Werneuchen 80 

Frau Gille verliest die Informationsvorlage. 81 

TOP 9 Abgeordnetenfragestunde 82 
– Herr Kubis: 13 Bäume – Bewässerungssäcke werden beschafft in Eigeninitiative 83 
– von Trappenfelde über LKW Verbotsschild (Nachtrag Verwaltung: Kontakt mit Nachbargemein-84 

de ist aufgenommen) 85 

TOP 10 Mitteilungen der Verwaltung 86 
Diskussion über gelbe Tonne – noch kein eindeutiges Ergebnis 87 

TOP 11 Schließung der Sitzung 88 
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Ende: 20:12 Uhr 89 

______________________________________________________________________________ 90 

___________________________ 91 
Elfi Gille 92 
Ortsvorsteherin 93 
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